SEMANA #3: La Inocencia

PROPOSITO del grupo de gVida:

- 1) Creecer en relación con Dios
- 2) Crecer en relación con mi familia de fe
- 3) Invitar a otros a que convivan con mi grupo.

CANTO de Adoración (5 minutos): Use un canto adoración que sea fácil de cantar juntos con una bocina blutooth.

TESTIMONIOS (5 minutos): ¿Comparta con el grupo algún testimonio o reporte positivo de esta semana?

ROMPEHIELO (5 minutos): ¿Que es algo chistoso que hacen los niños en la inocencia?

ESCRITURA (5 minutos): Le las siguientes escrituras: Gálatas 5:13, Romanos 8:1–2

TEMA de la semana (20 minutos)

La semana pasada, estudiamos los dos árboles en el Jardín del Edén y como cada uno representaban una manera de vivir. Exploramos como el Árbol del Conocimiento del Bien y del Mal y su fruto mortal llevaron a la vergüenza y a la victimización. Esta semana, veremos al Árbol de la Vida y su habilidad para hacernos libres de pensamientos incorrectos sobre Dios y nosotros mismos.

Si tienes músculos débiles que no has estado usando correctamente, podrías empezar un programa de fuerza con pesas. Como seguidores de Jesús, necesitamos construir nuestra fe leyendo La Palabra de Dios, alineando nuestros pensamientos para que concuerden con la verdad bíblica. Así como los atletas que levantan peso, necesitan un observador para animarlos, retarlos y asistirlos cuando la carga es pesada, nosotros necesitamos asociación y apoyo en este proceso para construir nuestra fe. Este Grupo de Vida está diseñado para tus líderes y tus compañeros de grupo para ayudarte a aprender como vivir plenamente en libertad.

Mientras progresas en este grupo, podrás usar el Árbol de la Vida como marco de referencia para ayudarte a pensar en la forma que vas a enfrentar cada situación. Recordemos que los mandamientos de Dios no deben ser laboriosos. De hecho, mientras te acercas a él y aprendes a escuchar Su voz, encontraras su corazón en ti. Su plan divino fue hecho para ti—no para él. El simplemente quiere protegerte del peligro, y desea tu éxito.

Sofonías 3:17.

17 Pues el Señor tu Dios vive en medio de ti. Él es un poderoso salvador. Se deleitará en ti con alegría.

Con su amor calmará todos tus temores.[a] Se gozará por ti con cantos de alegría».

EL FRUTO DE VIVIR EN EL ÁRBOL DE LA VIDA

1. El Árbol de la Vida resulta en amistad con Dios.

"Y esta es la vida eterna: que te conozcan a ti, el único Dios verdadero, y a Jesucristo, a quien tú has enviado."
JUAN 17:3 NVI

De acuerdo con el Diccionario Bíblico Vine, "saber" en este versículo es la palabra griega ginosko, que significa reconocer, entender o comprender completamente. Indica una relación. La única manera de experimentar la vida abundante es conocer al Dios vivo en toda su plenitud.

2. La Amistad con Dios resulta en Inocencia no de la otra manera.

"Tomaron conciencia de su desnudez." (Génesis 3:7 NVI) Mientras pasamos tiempo con Dios, escuchando su voz, hablándole, obedeciéndole, adorándole y disfrutándole, notaremos que la transformación esta tomando lugar, no solo en el exterior, sino también en el interior. De alguna manera, nos "desnudamos" o llegamos a ser transparentes ante él sin tener que avergonzarnos.

La "desnudez" en Génesis 3:7, habla de la Inocencia. Adán y Eva estaban inconscientes de cualquier motivo para ocultar algo de Dios. No tenían consciencia del pecado. Piensa en niños pequeños corriendo sin ropa después de tomar un baño. ¡No hay nada de vergüenza en ello! La Inocencia de un niño es una virtud asombrosa. La desnudez de Adán y Eva era parte de la inocencia y simplicidad de sus vidas. Antes de pecar, ellos no tenían nada por lo que avergonzarse.

1 Corintios 14:20 (NVI) dice: "Hermanos, no sean niños en su modo de pensar. Sean niños en cuanto a la malicia, pero adultos en su modo de pensar.

3. La Inocencia que Dios nos da es un conducto del poder de Dios.

"El Espíritu del Señor está sobre mí, por cuanto me ha ungido para anunciar buenas nuevas a los pobres. Me ha enviado a proclamar libertad a los cautivos y dar vista a los ciegos, a poner en libertad a los oprimidos, a pregonar el año del favor del Señor (Lucas 4:18-19 NVI). Esto es lo que Jesús

dijo después de la gran tentación que recibió por parte de satanás en el desierto. Él se llenó del Espíritu Santo para comenzar su ministerio público. Esta Escritura dice que Dios ungió a Jesús para que predicara buenas nuevas. ¿Qué significa ser ungido? Significa ser empoderado por el Espíritu Santo. Cuando somos llenos del Espíritu Santo y permanecemos en Jesús, nos liberamos de los poderes de las tinieblas en nuestras vidas. Nos volvemos vasijas de honra útiles para Dios. La inocencia mantiene nuestras mentes y corazones puros, ayudándonos a reconocer nuestra necesidad de Dios continuamente. Una actitud dependiente de Dios es tierra fértil para la unción del Espíritu Santo. Mientras buscamos a Dios y le entregamos nuestras vidas, él nos equipa para toda buena obra. (2 Timoteo 3:17)

Hechos 10:38 dice "38 Y saben que Dios ungió a Jesús de Nazaret con el Espíritu Santo y con poder. Después Jesús anduvo haciendo el bien y sanando a todos los que eran oprimidos por el diablo, porque Dios estaba con él." reemplazando el nombre de Jesús con tu nombre y "Nazaret" con el nombre de tu ciudad. Léelo en voz alta.

4. La inocencia resulta en libertad.

"Cristo nos libertó para que vivamos en libertad." (Gálatas 5:1 NVI) Este es el misterio de la devoción: pecaremos y caeremos, pero si pecamos con el Árbol de la Vida como nuestra perspectiva, podemos fácilmente recibir

perdón y levantarnos. Que tan rápido nos recuperemos dependerá del grado de entendimiento que tengamos sobre el perdón de Dios en nuestros corazones.

Cuando vivimos con un espíritu inocente, cambia la manera en la cual vivimos y pensamos en cada instante. Si vamos a la iglesia en el Árbol de la Vida, amaremos todo sobre ello. Amaremos al pastor, a la gente y a la alabanza, ya que nos concentramos en LA RAZÓN por la cual vamos a la iglesia en primer lugar. Por otro lado, pensando en términos del Árbol del Conocimiento del Bien y del Mal resultará en ideas como: "Estas canciones son muy largas y muy ruidosas", "la predicación es muy simple", "los niños son muy ruidosos" o "nadie habló conmigo". Darle un enfoque inocente nos permite ver las cosas buenas que están frente a nosotros en lugar de molestarnos con cada persona, iglesia o situación. ¡La Inocencia nos libera!

Las relaciones cambian en el Árbol de la Vida. No necesitamos medir a la gente con estándares imposibles; somos rápidos para extender el perdón y tardamos en ofendernos. En lugar de buscar a personas para satisfacer nuestras necesidades, buscamos maneras para servir a los demás. Estamos viviendo para Jesús y su Reino, la gente ya no puede "tomar ventaja" de nosotros. Esto es la verdadera libertad.

Leer la Biblia, orar y servir a otros deben ser fuentes de vida, seguridad, fuerza y deleite para nosotros. Estas cosas nunca deberían ser tareas religiosas que se marcan de una lista de quehaceres. En la inocencia del Árbol de la Vida, nos damos cuenta que estas tareas son llevadas a cabo por relación, no debido a la responsabilidad. Enamorarnos de Jesús cambia la idea del deber por la devoción y eso es algo hermoso y maravilloso. La oración será poderosa y leer la Biblia refrescará nuestro espíritu cuando estemos viviendo en el Árbol de la Vida. No más episodios de culpa en los que leemos veinte capítulos al día porque "eso es lo que hacen los cristianos". La religión dice: "¡Hazlo o sufrirás!". La relación dice: "¡Hazlo y vivirás!".

Cuestiónate: ¿Me siento completamente inocente ante Dios? ¿Cómo sería tener una verdadera comunión con Dios?

"Por lo tanto, ya no hay condenación para los que pertenecen a Cristo Jesús; y porque ustedes pertenecen a él, el poder del Espíritu que da vida los ha libertado del poder del pecado, que lleva a la muerte."

ROMANOS 8:1-2

Preguntas: (10 minutos)

¿Cómo es que la amistad con Dios produce inocencia y no la inocencia una amistad con Dios?

¿Cómo es la inocencia que Dios nos da nos convierte en un conducto para el poder de Dios?

¿Cómo tratamos a la gente cuando Dios pone su inocencia en nuestra vida?

¿Cómo es que la inocencia de Dios produce libertad en nuestras vidas?

¿En que área de tu vida quieres que Dios restaure su inocencia?

ORACION: Amado Padre, gracias por darnos el árbol de vida que nos devuelve la inocencia de tu presencia. Pedimos hoy que sea un antes y después en nuestras. Que nos nutramos de una relación intima contigo y que rompanos con toga ligadura que nos mantiene atados. Gracias por tu amor y por tu verdad y que la inocencia tuya nos cambie en lo interior y que nos transforme para ser diferentes en nuestras relaciones. En el nombre de Jesus amen!